



**OREGON LATINX
LEADERSHIP NETWORK**

Para Publicación Inmediata:

November 11, 2020

Contacto

Omar Alvarado, Organizador de Abogacía, PCUN

omaralvarado@pcun.org 971-444-9051

Reyna Lopez, Directora Ejecutiva, PCUN

reynalopez@pcun.org

PCUN, la union de campesinos y familias trabajadoras, recibió una subvención para brindar educación e información en todo el estado para pequeños negocios con dueños latinos, inmigrantes y de comunidades de color en Oregon afectadas por COVID-19

Woodburn, Or - Con COVID-19 aún devastando a los pequeños negocios con dueños de comunidades de color, PCUN podrá ofrecer más asistencia para brindar información y recursos a los pequeños negocios afectados en el estado de Oregon. A través de una subvención premiado por OLLN (Oregon Latinx Leadership Network) con el objetivo de promover una respuesta de equidad en salud a COVID-19, PCUN brindará la oportunidad para mas educación y recursos a las comunidades afectadas y marginadas en Oregon, para garantizar que nuestras comunidades latinas, indígenas mesoamericanas y otras comunidades de color no solo sobrevivan, sino que prosperen más allá COVID-19.

PCUN brindará oportunidades para acceder a recursos y educación a las pequeñas y micro empresas locales, ya que estas empresas han sido olvidadas en el acceso. Un estudio de Unidos US mostró que sólo 1 de cada 10 propietarios/as de negocios afroamericanos y latinos recibieron apoyo a través del alivio federal contra la pandemia. A través de la organización comunitaria y el alcance de PCUN, esto se confirmó cuando muchos negocios de inmigrantes confirmaron que habían tenido barreras significativas para acceder a los fondos, recursos y asistencias técnica para sus negocios. PCUN ha realizado encuestas a negocios predominantemente en el condado de Marion, pero los socios comunitarios también han mencionado barreras similares en otros condados de Oregon. Esta subvención ayudará a llegar a estas comunidades afectadas y proporcionará la información necesaria para obtener estos recursos de negocios importantes.

“Las pequeñas y microempresas han sido una de las más afectadas por COVID-19 y al mismo tiempo las que tienen menos acceso a varios tipos de asistencia. Esto es aún más cierto para las empresas de comunidades de color, inmigrantes, mujeres, discapacitados y de veteranos. El fortalecimiento de las empresas locales siempre ha sido una de mis pasiones y con esta subvención, nuestro objetivo es ser el puente entre los recursos disponibles e importantes y la comunidad necesitada. A lo largo del tiempo, haremos todo lo posible para no solo proveer esta información, sino también educar y capacitar a estos dueños de negocios para que continúen defendiendo sus necesidades y creando un movimiento de abogacía de pequeños negocios impulsado por la comunidad ". Dijo Omar Alvarado, Organizador de Abogacía.



OREGON LATINX
LEADERSHIP NETWORK

PCUN empodera a los trabajadores agrícolas y familias trabajadoras latinas en el Valle del Willamette. Si es dueño de un negocio Latinx, inmigrante o de comunidades de color, puede llamar a PCUN hoy para ver cómo pueden brindarle apoyo durante este tiempo.

###